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5 января  2014  года ,  во  время 
воскресного вечернего служения, 
п р и м е р н о  8 . 8 0 0  п а с т о р о в  и 
служителей церкви, исполненных 
чувством ответственности за спасение 
душ, приняли участие в посвященном 
служении.
Совме стно  с  левитами  о собо 

торжественно  прославляли  Бога 
п а с т о ры ,  в о л о н т е ры  ц е р к в и , 
старейшины, старшие диакониссы, 
диаконы ,  диакониссы  и  младшие 
диакониссы. Поклоняясь Богу, они 
все вместе восклицали: «Евангелие 
святости! Мощные деяния! Давайте 
провозглашать это!»
Проповедь старшего пастора д-ра 

Джей Рока Ли «Истинная любовь» 
была  основана  на  Евангелии  от 

Матфея, 22:37-40. Он призвал тех, 
кто решил посвятить себя служению 
Богу, испытать свою любовь по трем 
аспектам: любят ли они Бога превыше 
всего ,  послушны  ли  они  слову 
пастыря и обладают ли они духовной 
любовью, которая позволяет любить в 
истине. 
Он также молился о том, чтобы 

служители отреклись от себя прежних, 
изменились как можно быстрее и 
стали освященными. 
Служители ,  в  свою  очередь , 

благодарили Бога за благодать стать по 
воле Его служителями церкви, которая 
исполнит провидение конца времен, 
и  выразили  решимость преданно 
трудиться, посвятив служению свои 
сердца, жизнь и желания. 

Детская и студенческая воскресные 
школы – это будущее «Манмин». У них 
теперь новые руководители: пастор 
Хьюн Джин Ким возглавила детскую 
воскресную школу, а пастор Джей 
Джунг Ли – студенческую. С самого 
начала 2014 года преподаватели и 
студенты проявили единство с новыми 
руководителями школы, и радость их 
была преизбыточной. 
Новые  руководители  рассказали 

учителям о том, каким должно быть 
отношение к детям и студентам. Все 
прислушивались к ним со словами «да» 
и «аминь». 
Диакон Шин Ву Ю, администратор 

ассоциации учителей студенческой 
воскресной  школы ,  в  частности , 
сказал :  «До  сих  пор  я  исполнял 
свои  обязанности ,  руководствуясь 
собственным опытом, а теперь я понял, 
что должен общаться со студентами с 
сердцем пастыря. По аналогии с тем, как 
при включенном генераторе подается 
электричество, новые руководители 
наполнили меня Духом и радостью».
Кроме  то го ,  де ти  и  с туд ен ты 

стали  иначе  вести  себя  во  время 
бого служений ,  а  бого служения 
по  субботам  для  студентов  стали 
привлекать  все  больше  и  больше 
молодежи.

Первая неделя 2014 года была наполнена 
благоуханием преданности служению! 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли, на собрании посвящения церковных служителей в 2014 году (фото 1), проповедовал на тему «Истинная любовь», наставляя в учении Господа, 
завещавшего нам любить Бога превыше всего, а также любить ближнего своего, как самого себя. Пасторы, левиты, служители, старейшины, старшие диакониссы, диаконы, 
диакониссы и младшие диакониссы вместе славили Бога (фото 2, 3). Это посвященное служение дало им возможность, приняв окончательное решение, стать духовными воинами, 
достойными исполнить провидение конца времен (фото 4). 

Новое начало детской и 
студенческой воскресных школ
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Служение посвящения пасторов и церковных служителей 2014 года



Люди, как правило, сторонятся тех, у кого грубые 
манеры или кто не придерживается в общении 
элементарных правил вежливости. Сторонятся, 
потому что контакт с такими людьми неизбежно 
порождает беспокойство. Если в вашем сердце 
возник дискомфорт по отношению к людям, с 
которыми вы не ссорились и не конфликтовали, то 
можно ли говорить о том, что вы имеете истинный 
мир с ними? Вы можете иметь истинный мир с ними 
только тогда, когда вы усмирите себя, примете их в 
свое сердце и будете относиться к ним с почтением. 
Иисус пришел на эту землю, чтобы исполнить 

долг Спасителя. У Него был мир со всеми людьми. 
Он имел мир не только с благими, образованными, 
добрыми и послушными людьми; Он служил также 
людям, у которых не было образования, кто обладал 
дурными манерами, кто был грешником и кто был 
мытарем. Он служил им с любовью, и у Него со 
всеми был мир. 
Бог желает, чтобы у Его возлюбленных детей 

со всеми людьми был мир в Господе, и таким 
миротворцам Он дает великие благословения. 
Давайте исследуем такое понятие, как мир, который 
угоден Богу, и то, какие благословения уготованы 
миротворцам.  

1. Иисус творил мир, жертвуя Собой
Грех вошел в этот мир, когда первый человек, 

Адам, съел запретный плод, после чего все его 
потомки стали грешниками. А в результате между 
людьми и Богом образовалась стена греха. Об этом 
в Послании к Колоссянам, 1:21, написано: «И вас, 
бывших некогда отчужденными и врагами, по 
расположению к злым делам», подразумевая, что 
отчуждение людей от Бога произошло по причине 
греха. 
В  Послании  к  Римлянам ,  6 :16,  написано : 

«Неужели  вы  не  знаете ,  что  кому  вы  отдаете 
себя в рабы для послушания, того вы и рабы, 
кому  повинуетесь ,  или  рабы  греха  к  смерти , 
или послушания к праведности?» Так как Адам 
послушался врага дьявола и согрешил, то вслед за 
ним все стали грешниками. 
Все человечество превратилось в грешников. 

Чтобы восстановить мир между Богом и людьми, 
безгрешный Иисус был распят. Иисус искупил 
Своей жертвой наши грехи и примирил людей с 
Богом (Посл. к Колоссянам, 1:20).
Иисус всего Себя отдал в жертву, когда был распят 

за людей, ставших грешниками. Таким образом 
Он  открыл  путь  к  нашему  спасению  и  обрел 
бесчисленное количество детей для Бога. Точно 
так же и мы можем принести прекрасный плод 
мира, пожертвовав собой и служа людям, которые 
окружают нас дома, на рабочем месте, в церкви… 
повсюду. 
В  Послании  к  Евреям ,  12 :14 ,  говорится : 

«Старайтесь  иметь  мир  со  всеми  и  святость , 
без которой никто не увидит Господа». Так что 
мы должны иметь мир даже с теми, кому мы не 
нравимся, кто нас ненавидит или создает нам 
трудности. Даже если правота наша выглядит 
очевидной, но при этом мы становимся причиной 
неудобства для других людей, то в очах Божьих мы 
уже неправы. Так, как же нам иметь мир со всеми? 
Для этого мы должны думать об окружающих и 
помогать им, шаг за шагом, меняться к лучшему. 

2. Чтобы стать миротворцем 

1) Имейте мир с Богом
БЕсли мы грешим, то стена греха отделяет нас от 

Бога (Кн. пророка Исаии, 59:1-2). Поэтому иметь 
мир с Богом – значит не иметь отделяющей нас от 
Бога стены греха, являющейся следствием нашей 
греховности. Когда мы принимаем Иисуса Христа, 
все грехи, совершенные нами к тому времени, 
нам прощаются. В результате этого разрушается 
возведенная нами стена греха, и между Богом и нами 
устанавливается мир. Однако если мы продолжаем 
грешить и после того, как нам были прощены грехи, 
то мы вновь теряем мир с Богом. 
Так что истинный мир с Богом мы можем иметь 

только тогда, когда мы, покаявшись, отвращаемся от 
грехов и живем по Слову Божьему. В этом случае мы 
можем получить благословения, уготованные для 
Его детей. Если мы страдаем от какой-либо болезни, 
то получим исцеление и станем здоровыми. Если у 
нас есть финансовые трудности, то проблемы уйдут, 
и мы будем богатыми. Словом, исполнятся желания 
нашего сердца.

2) Имейте мир с самим собой
Пока в нас есть ненависть, зависть, ревность 

и  другое  зло ,  оно  так  или  иначе  проявится  в 
определенной ситуации. В итоге мы и сами будем 
мучиться, и мира у нас не будет. У корейцев есть 
поговорка ,  которая  гласит: «Когда  ваш  кузен 
приобретает землю, у вас начинает болеть живот». 
Эта поговорка говорит о чувстве зависти. Человек 
начинает завидовать, недовольный тем, что кто-то 
живет в достатке. 
До  тех  пор  пока  мы  завидуем ,  ревнуем , 

превозносимся над другими, ссоримся, предаемся 
прелюбодейным мыслям и держим в сердце иные 
формы зла, мы не можем иметь мира. Святой Дух в 
нас стенает, а сердце наше унывает. Поэтому, чтобы 
иметь мир с самим собой, мы должны отбросить 
грех от своего сердца и следовать желаниям Святого 
Духа. 

3) Имейте мир с людьми
Бывает, что человек нарушает мир, потому что 

не способен понять и принять точку зрения других 
людей. Например, он, проявляя рвение, работает 
над определенным проектом. Но его пыл в работе 
вызывает дискомфорт у людей, работающих с ним 
в одной группе, однако он об этом не подозревает. 
Несмотря на то, что другие не хотят, чтобы данный 
проект продолжал осуществляться, он все равно 

продолжает продвигать его, думая: «Я же выбрал 
то, что хорошо для Царства Божьего». Конечно, 
его рвение расширить Царство Божье понравится 
Господу, однако сердце Господа будет болеть за тех, 
кто пал духом или чувствует себя обиженным. 
Поэтому, если это не идет в ущерб истине, то 

более правильно иметь мир с другими, принимая 
во внимание их малую веру. Мы должны иметь в 
виду, что Бог будет больше доволен даже самой 
малой работой, проделанной всеми членами группы 
в мирной обстановке, чем великими достижениями 
лишь нескольких из них. 

3. Они будут наречены сынами Божьими 
Если в сердце человека есть гнев и недовольство, 

то он вспыльчив, затевает ссоры и споры, а это 
значит, что он не является миротворцем. Значит ли 
это, что он не является дитем Божьим? В этом стихе 
заключен более глубокий смысл. 
Под «сынами Божьими» в данном случае имеются 

в виду как мужчины, так и женщины, и все они – 
дети Божьи. «Сынами Божьими» именуются те, кто 
избавился от всех форм зла, обрел благоволение, 
любовь Божью и уподобился Ему. Они полностью 
отличаются от тех, кто просто спасен. Люди могут 
стать детьми Божьими после того, как они приняли 
Иисуса Христа и получили в дар Святого Духа, 
однако мера веры их будет разной. 
Другими словами, некоторые имеют «веру детей», 

которая дается для того, чтобы обрести спасение, 
у других – «вера отроков», и на этом уровне веры 
они познают Отца. Есть люди, у которых «вера 
юношей», способная победить врага, дьявола и 
сатану. А есть и такие, у кого «вера отцов», которой 
достигается полнота познания Бога Творца, Кто 
является Безначальным. 
В  этом  случае  «миротворцы» – это  те ,  кто 

достигли меры «веры отцов». То есть они являются 
возлюбленными Божьими детьми, которые наделены 
красотой Божьей благости, любви и обрели Его 
сердце. Они могут получить благословения и ответы 
на все, о чем ни попросят. Они также получат от 
Бога власть и силу, способную заставить дрожать от 
страха и бежать от них врага, дьявола и сатану. 
Если  мы  ст анем  миротворцами  и  будем 

наречены сынами Божьими, то сможем войти в 
самую прекрасную Небесную обитель – в Новый 
Иерусалим ,  где  находится  Престол  Божий ,  и 
пребывать там вечно в славе, сияющей подобно 
солнцу. 

Дорогие братья и сестры во Христе! Я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы, избавившись от всех форм 
зла, обрели прекрасное и благое сердце Господа, 
Который любит даже врагов, и, будучи детьми 
Божьими, всегда имели мир с Богом, с самим собой 
и всеми людьми. 
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«Блаженны миротворцы, ибо они будут наречены сынами Божиими» (От Матфея, 5:9).

Блаженны миротворцы

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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«И сказал Бог: да будет свет»«И сказал Бог: да будет свет»
В 1-й главе Книги Бытия описывается, как Бог сотворил небо и землю. В Бытии, 1:3-
4, говорится: «И сказал Бог: да будет свет. И стал свет. И увидел Бог свет, что он 
хорош, и отделил Бог свет от тьмы». 
О какого рода свете тут идет речь? Так как в то время не было солнца, значит, этот 
свет не был солнечным. Тогда, что это за свет? И почему Бог в первую очередь 
сказал: «Да будет свет»?

В Евангелии от Иоанна, 1:1, говорится: «В начале 
было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог», 
то есть Бог существовал в форме Слова и Света (1-е 
посл. Иоанна, 1:5). Бог, Кто был Светом, Который 
содержал в себе звук, есть Бог Сущий. Свет и звук, 
которые имеют силу и власть Бога, это, соответственно, 
«изначальный Свет» и «изначальный Голос». 
Бог Сущий, запланировав взращивание человечества, 

стал существовать в ипостасях Бога Отца, Бога Сына 
и Бога Святого Духа. Потом Бог разделил изначальное 
пространство, где Он пребывал во свете и голосе, на 
духовную и физическую сферы. 
Бог  Троица  сотворил  землю  в  физиче ском 

пространстве и, когда пришло время, начал совершать 

дела творения. В первый день Он сказал: «Да будет 
свет». Тогда изначальный свет окружил определенное 
физическое место, к которому принадлежала земля. 
Слова «определенное физическое место» в данном 
случае  относятся  к  земле ,  солнечной  системе 
и  галактике ,  в  которых  в  течение  шести  дней 
совершались дела творения. 
Сотворение было основной работой изначального 

света ,  окружившего  определенное  физическое 
пространство, и поэтому он еще зовется «изначальным 
светом сотворения». В начале сотворения Он окружил 
землю изначальным светом сотворения; Он изрекал 
изначальным голосом сотворения каждый день и 
создал, одно за другим, все сущее во вселенной. 

Во-первых, для того, чтобы явить дела сотворения 
в духовном течении времени, покрыв физическое 
пространство пространством духовным. 
Физический мир двигался в физическом потоке 

времени  с  первого  дня  сотворения .  Концепция 
24-часового дня зародилась именно в то время. Чтобы 
явить дела творения в этом физическом пространстве, 
Бог  окружил  изначальным  светом  физическое 
пространство, для того чтобы оно было покрыто 
духовным пространством. Духовное течение времени 
намного быстрее физического течения времени. 
Работа, на которую, в физическом понимании времени, 
могут  уйти  десятки  или  сотни  лет,  в  духовном 
пространстве может быть исполнена всего за один 
день. 
Кроме  того ,  в  изначальном  свете  сотворения 

все может быть создано из ничего. Пространство, 
покрытое  изначальным  светом ,  управляется 
духовными законами. Все, что Бог принимает в 
Свое сердце, может быть осуществлено. Все может 
быть сотворено из ничего, определенные вещества 
могут  трансформироваться  в  твердое ,  жидкое 
или газообразное состояние. Если это физическое 
пространство  окружено  изначальным  светом  и 
покрыто духовным пространством, то все должно 
происходить в соответствии с духовными законами. 
К примеру, раковая опухоль мгновенно исчезает 

после молитвы. Или у человека возник перитонит 
после  разрыва  аппендикса ,  но  сразу  же  после 
молитвы боль прекращается, и человек чувствует себя 
нормально. Согласно физическим законам, раковая 
опухоль должна быть удалена хирургическим путем. 
Однако, когда человек, которого Бог подкрепляет 
Божьей силой, молится согласно справедливости, Бог 
покрывает человека духовным пространством. То 
же самое относится ко всем деяниям по исцелению. 
Сломанные кости срастаются, безжизненные нервы 
возрождаются, атрофировавшиеся ткани различных 
органов становятся нормальными, и этот список 
можно продолжать и продолжать. В каждом случае 
изначальный свет окружает определенную часть 
и формируется духовное пространство, а внутри 
пространства происходят деяния по воссозданию. 

Во -вторых ,  когда  Бог  окружил  физическое 
пространство изначальным светом, были установлены 
порядок и принципы функционирования физического 
пространства.
Например, было установлено правило, по которому 

«земля должна обернуться вокруг своей оси за один 
день, а вокруг солнца – за один год». Не только 
планеты солнечной системы, но и все бесчисленные 
звезды движутся по заданной орбите с собственной 
скоростью. Даже притом, что на небе существует 
несметное множество звезд, их движение не является 
хаотичным  и  бессистемным .  Они  подчиняются 
собственному порядку и принципам движения. Вода 
замерзает при 0 градусов по Цельсию, но остается 
жидкостью при температуре выше 0 градусов, а 
закипает и испаряется при 100-градусной температуре. 
Порядок смены времен года таков: весна сменяется 
летом, а осень – зимой. 
Все  эти  принципы ,  которыми  управляется 

физический мир, были установлены в первый день. 
Таким образом Бог в первый же день определил 
порядок и законы для тех творений, которые Он вскоре 
сотворит в изначальном свете сотворения (Кн. Иова, 
38:5).

В-третьих, Его сила и Божественная сущность были 
вложены в творения. 
Божья  сила  может  воскрешать  из  мертвых  и 

способствовать благополучному развитию жизни. 
Когда вы сеете семя в землю, оно прорастает и 
растет дальше. Согласно закону природы, чтобы семя 
проросло, ему нужны соответствующая земля, вода и 
солнце. Жизнь в форме ростка появится, потому что 
в землю, в воду, в солнечный свет и во все творения 
вложены Божья сила и Его Божественная природа. 
Изначальный свет сотворения, который окружает 

физическое пространство, становилось все тусклее и 
тусклее, так как этот мир все более и более порочил 
себя  грехом .  В  конце  концов  он  был  забран  во 
времена Ноева потопа. Однако свет, который был 
вложен во все творения, до сих пор остается и служит 
основной энергией, которая хранит и поддерживает 
все живое. 

Свет, сотворенный 
в первый день творения, 

был «изначальным 
светом творения»

Так, почему же Бог 
окружает физическое 

пространство изначальным 
светом сотворения в первый 

день сотворения 
мира? 



Я  п р и н я л  Го с п од а 
н а  х р и с т и а н с к о й 
е в а н г е л ь с к о й 
ко н ф е р е н ц и и  в 
марте  1990 года . 
И  был  и с ц е л е н 
о т  к о ж н о г о 
з а б о л е в а н и я , 
которое беспокоило 
м е н я  в  т е ч е н и е 
нескольких лет. Благодаря 
этому возросла моя вера, и я стал пастором. 
В 2007 году я принял участие в собрании 

пасторов ,  которое  проходило  в  отеле 
«Ниппон» города Коломбо – столицы Шри-
Ланки, где я узнал о д-ре Джей Роке Ли 
и служении церкви «Манмин». Мощные 
деяния  Божьи ,  явленные  д-ром  Ли ,  о 
которых я услышал и прочитал в печатных 
изданиях ,  оказали  на  меня  глубокое 
духовное воздействие. С того времени мое 
отношение к пасторским обязанностям 
изменилось. 
Я  поддерживал  общение  с  пастором 

Нишаном Курейем из церкви Коломбо 
Манмин  и  участвовал  в  пасторских 
семинарах и конференциях Божественного 
исцеления, которые ежегодно, начиная с 
2010 года, проводил в Шри-Ланке пастор 
Тэсик Гил. Когда он молился о больных с 
платком, над которым помолился д-р Джей 
Рок Ли, многие люди, включая членов моей 
церкви, исцелялись от различных болезней 
и немощей. Четыре года назад моя церковь 
зарегистрировалась в качестве филиала 
«Манмин», и с тех пор наша церковь стала 
расти. 
В  о к т я б р е  2 0 1 3  г о д а  я  п о с е т и л 

Цен т р а л ь н ую  ц е р ко в ь  «Манмин » , 
расположенную в столице Южной Кореи, 
городе Сеуле, и участвовал в торжествах, 
посвященных 31-й годовщине церкви. 
Я был глубоко растроган тем, что члены 
церкви, любя Бога превыше всего, едины 
в Его любви. Я был впечатлен кротостью 
д-ра Ли и его любовью к членам церкви, 
тем, как члены церкви стараются быть 
похожими на него и стать освященными 
с надеждой на Небеса. Я подумал о том, 
что жизнь на Небесах, должно быть, такая 
же. В частности, я был счастлив узнать 
больше о Небесах, смотря представление, 
посвященное 31-й годовщине церкви. 
Я убедился в том, что д-р Джей Рок Ли 

является истинным пастором, и я буду 
рассказывать о служении «Манмин» в Шри-
Ланке. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который благословил меня тем, что 
я знаю Центральную церковь «Манмин» и 
д-ра Джей Рока Ли. Аллилуйя!
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Однажды весной 1988 года моя 

знакомая  дала  мне  одну  книгу 
«Откровения о Вечной Жизни в 
Преддверии Смерти». Я читала 
книгу  со  сле з ами  на  гла з ах . 
В  конечном  итоге ,  я  пошла  в 
Центральную церковь «Манмин» 
и приняла участие в пятничном 
всенощном служении. В тот день 
старший пастор проповедовал по 
Книге Иова, и его послание было 
очень глубоким. Оно растрогало 
мое сердце. 
После этого я увидела во сне д-ра 

Джей Рока Ли, который пришел 
ко мне домой и молился обо мне. 
Сразу после того как я получила 
его молитву, огонь Духа Святого 
спалил во мне упрямство, ревность 

«Я встретил в 
своей жизни 

истинного пастора»
Пастор Виирамалай Маногаран, 
председатель Содружества 

коломбийских пасторов Шри-Ланки

«Смех наполнил 
дом для 

миссионеров и 
членов зарубежных 
филиалов церкви»

Старшая диаконисса Инок Канг 
(58 лет, южнокорейский приход 2-14)

и зависть. Потом мне приснился 
другой сон, в котором я услышала 
голос, проговоривший три раза: «В 
то время как они будут говорить: 
,,Мир и безопасность!” Я приду, как 
тать». 
В  июле  1 9 8 8  год а  я  внов ь 

посетила пятничное всенощное 
служение и зарегистрировалась 
в церкви. В те дни я проходила 
через трудности в семейной жизни, 
однако мир и радость переполняли 
мое сердце с того времени, как я 
ощутила любовь Бога и Господа, 
слушая проповеди д-ра Ли. 
Прежде всего мне были дарованы 

вера и надежда на Небеса, и я была 
благословлена возможностью жить 
христианской жизнью. Поэтому 
мне не нужно было беспокоиться 
о  своем  муже ,  и  я  заботилась 
о  душах ,  как  о  своей  семье ,  и 
преданно трудилась для Господа. В 
результате мне была дана награда 
за особые заслуги в работе лидера 
малой группы. 
В декабре 1994 года мой муж 

бросил нас из-за своего увлечения 
азартными играми, в частности 

конными скачками. Но я вверила 
его в Божьи руки и продолжала 
добросовестно  исполнять  свои 
обязанности. Свидетельствуя о 
себе, я, например, утешала членов 
церкви, которые, не имея семьи, 
чувствовали себя одинокими или у 
которых были проблемы с мужьями. 
Я молилась об их молитвенных 
нуждах и заботилась о них, как о 
членах своей семьи. 
В 1996 году количество членов 

моей  группы  возро сло  на  75 
процентов, и я получила награду 
за  о собые  заслуги  как  лидер 
группы. К тому же, через пять лет 
отсутствия возвратился мой муж, 
и у него возросла вера. Теперь он 
добросовестно трудится, возглавляя 

малую группу, а по воскресеньям 
он ведет волонтерскую работу с 
инвалидами. 
Мой  муж ,  д и а ко н  Сам с о н 

Ким ,  часто  проливает  сле зы 
благодарности за любовь Бога, 
Который простил его, блудного 
сына, и позволил ему начать новую 
жизнь. 
Семь  лет  назад ,  в  каче стве 

одного из президентов ассоциации 
с т арших  диаконисс ,  я  с т а л а 
сл едит ь  з а  жильем ,  которо е 
предназначалось для зарубежных 
миссионеров .  Я  поддерживала 
порядок, следила за тем, чтобы 
у  го с т ей  была  ед а .  По  мере 
увеличения количества помещений, 
ассоциация старших диаконисс и 
старейшин оказывала финансовую 
поддержку, обеспечивая домашней 
утварью .  В  настоящее  время  в 
распоряжении миссионеров есть 
семь помещений, где они могут 
с комфортом отдохнуть во время 
своей миссионерской поездки.  
Бл а г од а р я  п о л ным  жи з н и 

проповедям  старшего  пастора 
д-ра Джей Рока Ли и его мощному 

служению, Центральная церковь 
«Манмин» имеет 10.000 филиалов 
и ассоциативных церквей. Кроме 
того ,  многие  люди  приходят 
в  ц е р к о в ь ,  р а с т р о г а н н ы е 
телевизионным  служением  и 
кни г ами ,  кото рые  и зд ают с я 
«Манмин». Я счастлива служить 
им, и это для меня – драгоценный 
подарок. 
Мой  м уж ,  д и а ко н  Ким ,  с 

радостью  помогает  мне  вести 
домашнее  хозяйство ,  а  также 
покупать то, что необходимо для 
миссионеров .  После  того  как 
миссионеры и члены зарубежных 
церквей  уезжают,  мы  вместе  с 
другими старшими диакониссами 
убира ем  комнаты  и  с тира ем 

постельное белье, делая все это с 
радостью. Мы радуемся, потому 
что во время своего пребывания 
здесь они ощутили любовь Божью 
и  наполнились  Святым  Духом . 
Мы создавали им удобства, считая 
их членами своей семьи. Для нас 
является вознаграждением то, что 
они почувствовали любовь Господа 
и были благодарны д-ру Ли. С тех 
пор как я ближе познакомилась 
с миссионерами, я стала также 
от  вс его  с ердца  молиться  з а 
осуществление мировой миссии. 
Я не делала ничего особенного, 

а просто служила миссионерам и 
членам филиалов и ассоциативных 
церквей ,  с  радостью  думая  о 
большой любви к ним д-ра Ли. 
Но  в  декабре  2013-го  церковь 
уд о с т о и л а  м е н я  ещ е  од н о й 
почетной награды за заслуги. Я 
воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который через мое служение 
и  встречи  с  людьми  из  разных 
стран позволил мне почувствовать 
всю глубину любви Бога Отца, 
желающего ,  чтобы  вс е  люди 
спаслись. 


